

BSA Ost Schiedsrichter im neuem Gewand

Im Dezember 2012 konnten unsere Schiedsrichter ihre neuen Trainingsanzüge in Empfang nehmen. Bereits Mitte des Jahres gestartet, konnte das Projekt "Trainingsanzüge" zum Ende des vergangenen Jahres, nachdem ein namhafter deutscher Sportartikelhersteller wiederholt durch Lieferschwierigkeiten auffiel, erfolgreich abgeschlossen werden.

Unserer besonderer Dank gilt unserem Unterstützer, der **SHG GmbH** - so konnten über 70 Schiedsrichter mit einem Anzug ausgestattet werden.

Da sich unter anderem auch die Schiedsrichter des VSA Hamburg diesen Trainingsanzug entschieden haben, kann so, bei Gespannen aus VSA- und BSA-SR ein einheitliches Auftreten erfolgen.



Schick sehen sie aus - die BSA Ost Schiedsrichter in ihren neuen "Ausgeh-Anzügen"